

Prachtexemplare stehen im Rampenlicht

Von Hans-Jürgen Dyba

Alpirsbach. Kleintiere vieler Rassen konnten Besucher am Wochenende bei der Kleintierzuchtschau in der Hermann-Halle in Alpirsbach bewundern. Mitglieder des Kleintierzuchtvereins Alpirsbach und Umgebung stellten 232 Prachtexemplare, darunter 90 Kaninchen, 80 Geflügeltiere wie Enten und Hühner und 56 Tauben, aus – den Preisrichtern zur Bewertung und dem Publikum zum Bestaunen.

In seinem Grußwort dankte Ralf Girrbach, einer der drei Vereinsvorsitzenden, den Vereinskollegen für die mühevollen Vorarbeit und begrüßte den Vorsitzenden des Kreisverbands Freudenstadt der Kleintierzüchter, Klaus Dieterle.

Die Preisrichter der Lokal- Kleintierschau, Sigmund Janke aus Oberndorf, Gerhard Stähle aus Jettingen und Ulrich Bauer aus Ergenzingen, begutachteten die in ihren Käfigen ausgestellten Tiere und prämierten die Schönsten der Schönen. Die Vereinsvorsitzenden Ralf Girrbach und Karl-Heinz Kaltenbach überreichten die Pokale.

Mit einem Prachtkaninchen der Kategorie Marder blau wurde Heinz Knippertz Vereinsmeister. Nico Meltzer wurde mit seinem Hasen »Alaska« Jugendmeister. Beim Geflügel siegte Ralf Girrbach mit der Gattung Araucana wildfarben und bei den Tauben Karl-Heinz Kurz mit der Gattung Modenser Schiatti. Wanderpokale erhielten für die Kategorie Kaninchen Jörg Reiser und Nico Meltzer sowie in der Kategorie Geflügel Jürgen Eggebrecht und Josef Jehle. Landesverbandspreise für Kaninchen bekamen Jörg Reiser und Heinz Knippertz, für Geflügel Josef Jehle und Wilhelm Niebel.

Folgende Züchter erhielten den Ehrenpreis der Stadt Alpirsbach: im Bereich Kaninchen Jörg Reiser, Nico Meltzer und Karl-Heinz Kaltenbach sowie im Bereich Geflügel Ralf Girrbach, Richard Gorzad, Karl-Heinz Kurz und Jürgen Eggebrecht.

Nach der Siegerehrung dankte Ralf Girrbach den engagierten Züchtern, deren prächtige Tiere bei der Lokalschau im Rampenlicht standen.

Schwarzwälder Bote 02.11.2009

[zurück](#)